



ACUERDO N° 607

(Orden Universidad Javeriana para el doctor Hans-Gert Pöttering)

EL CONSEJO DIRECTIVO DE LA PONTIFICIA UNIVERSIDAD JAVERIANA

CONSIDERANDO:

1. Que con ocasión de la visita a Colombia del Doctor Hans-Gert Pöttering, actual presidente de la Fundación Konrad Adenauer y expresidente del Parlamento Europeo, el Consejo de la Facultad de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales decidió solicitar al Rector de la Universidad, concederle su admisión en la Orden Universidad Javeriana;
2. Que el Profesor Pöttering, Doctor en Ciencias Jurídicas de la Universidad de Nueva York, realizó su formación en Ciencias Jurídicas, Ciencias Políticas e Historia en las Universidades de Bonn y Ginebra;
3. Que entre las numerosas distinciones que ha recibido a lo largo de su vida, sobresalen la Gran Cruz de la Orden al Mérito de la República Federal de Alemania; la Gran Cruz de la Orden Pontificia San Gregorio Magno; la Gran Cruz de la Orden al Mérito de la República italiana; y la Legión de Honor de Francia;
4. Que además ha sido honrado con los Doctorados Honoris Causa recibidos de las Universidades de Wrocław (Polonia), Ateneo de Manila (Filipinas), de Bahçeşehir (Turquía), Miguel de Cervantes (Santiago de Chile), de Corea (Seoul), Warmia y Mazury de Olsztyn (Polonia), de Opole (Polonia), Babeş-Bolyai de Cluj-Napoca (Romania);
5. Que la Fundación Konrad Adenauer ha sido benefactora de la Universidad por más de dos décadas, respaldando diferentes iniciativas y proyectos, con financiación y aportes de académicos de reconocida reputación internacional;
6. Que el Consejo Directivo Universitario, en sesión realizada el 11 de marzo pasado (acta número 839), consideró la mencionada solicitud;

RESUELVE

ARTÍCULO PRIMERO- Admitir al Doctor Hans-Gert Pöttering, con el grado de Comendador, en la Orden Universidad Javeriana, "comunidad de honor de personas galardonadas por méritos extraordinarios que se relacionan con la vida y progreso de la Pontificia Universidad Javeriana".

ARTÍCULO SEGUNDO- Exaltar los méritos académicos y la trayectoria profesional del Doctor Pöttering, así como su destacada gestión en el Parlamento Europeo.

ARTÍCULO TERCERO- Aprovechar esta ocasión para manifestar públicamente el reconocimiento de la Pontificia Universidad Javeriana a la importante labor que adelanta en todo el mundo la Fundación Konrad Adenauer y la especial atención con que ha tratado las relaciones sostenidas con esta casa de estudios.

ARTÍCULO CUARTO- El Rector de la Universidad, Gran Maestro de la Orden, hará imposición de la insignia correspondiente y entregará el respectivo diploma, en ceremonia solemne convocada especialmente con este fin.

Dado en Bogotá, D.C., a los 16 días del mes de abril de 2015.


JORGE H. PELÁEZ PIEDRAHITA, S.J.
Presidente del Consejo Directivo


JAIRO H. CIFUENTES MADRID
Secretario del Consejo Directivo